



Leiter Technische Kommission Badminton:

Alberto Petrillo - Bachtalen 5 - 6020 Emmenbrücke - 041/280'86'10 - 079/479'18'36 - badminton@svse.ch

Badminton

Jahresbericht 2001/2002

Nach dem erfolgreichen ersten Badmintonjahr in der Geschichte des SVSE ging es im gleichen Stil weiter. Viele Turniere standen auf dem Programm. Viele neue Interessenten durften wir begrüßen. Das Badminton stösst zur Zeit in unserer Gesellschaft, aber auch im SVSE auf grosse Akzeptanz. Neu dürften wir den EBC Winterthur als Sektion im SVSE begrüßen. Sollte es der Sportart gelingen, den Kontakt zur Romandie auszubauen, ist die TK überzeugt, in Zukunft eine schlagkräftige, kameradschaftliche und zusammengeschweisste Badminton-Familie im SVSE vorzustellen.

Da die Badmintonsaison jeweils im September beginnt, stelle ich euch kurz die Chronologie der sportlichen Anlässe ab 09/2001 vor. Die ausführlichen Berichte wurden im Verlauf des Jahres in verschiedenen Zeitungsorganen und auf der Homepage publiziert.

Jahrestreffen 09/2001 den 29. in Interlaken

Es wurde unter den Anwesenden die Zukunft besprochen. Durch die Publikationen konnte die TK im vergangenen Jahr ein reges Interesse von Badminton-Freaks verzeichnen. Die nächste CH Meisterschaft wird in der Westschweiz stattfinden.

Trainingsweekend 12/2001 den 15.+16. in Brig

Die 18 Teilnehmer konnten unter der Leitung von Stefan Götschmann und Andrea Sommer ihr Können verfeinern oder aber auch neue Finessen erlernen. Während Andrea ihr Wissen den Anfängern weitergab, nahm sich Stefan den Fortgeschrittenen an. Zwischen den zwei Trainingseinheiten erlebten alle den gemütlichen Teil.

Plauschturnier 03/2002 den 02. in Luzern

Die 16 Spielerinnen waren in vier Gruppen aufgeteilt und in der jeweilige Gruppe spielte jede gegen jede. Es wurde ziemlich schnell klar, dass am Abend die Lachmuskeln am meistens strapaziert sein werden. Die neue Regelung schreibt vor, dass auf drei Gewinnsätze gespielt werden muss, und dass zerte an die eine oder andere Kondition; die einen waren froh den Einzug in die Finalrunde verpasst zu haben, während andere kaum zum Schwitzen kamen.

CH-Meisterschaft 04/2002 den 06. in Biel

Die 2. Meisterschaft zeigte gute und heiss umkämpfte Spiele. Das spielerische und kameradschaftliche Niveau hat ganz klar zugenommen. Es durften vielen neuen Gesichter begrüsst werden. Bei den Herren gab es einen neuen CH-Meister.

Die Rangliste:

Herren:	1. Scheiwiler Benedikt	2. Venetz Marcel	3. Rüttimann Thomas
Damen:	1. Sommer-Frydig Caroline	2. Schober Katrin	3. Baitella Anna

5 Länderturnier 04/2002 den 26.+27.+28. in Giswil

Noch so jung und schon so gut. Dies war das Fazit über die Organisation des Anlasses. Die Schweiz sprang für Holland in die Bresche. Sie organisierte ein Turnier der Superlativen, dass bis weit in Europa für positives Echo sorgte. Mit dem gleichen Team wie an der USIC konnten wir noch die grössere Stirn bieten als an der USIC. Mit der tollen Leistung des Swiss Team unterstrich die Schweiz, die Berechtigung zu haben bei den Grossen dabei zu sein. Ein besonderen Dank geht an die Sportgruppe Zugpersonal Luzern für die tatkräftige Unterstützung bei den Vorbereitungen und der Durchführung dieses gelungenen Turniers. Die Polaken vor den Holländer das war klar. Dass die Deutschen vor uns waren, sollte das letzte Mal so sein. Für die Schweiz kämpften:

stehend v. links: Peter Kaufmann; L TK Alberto Petrillo; Stefan Götschmann; Roger Baumann;
Marcel Venetz; Thomas Rütimann; Coach + TK Mitglied Stefan Huber

Sitzend v. links: Caroline Sommer-Frydig; Andrea Sommer; Ursula Rohr-Sommer

Ich danke allen, die sich aktiv bemühen, dass der Badminton sport weiterhin neue Spielerinnen/spieler findet. Ich hoffe, in der Badmintonzeit 2002/2003 wieder auf Euch zählen zu können.

TK Badminton SVSE
Der Leiter TK
Alberto Petrillo